

Estimado amigo,amiga...

Te escribo una carta para que sepas que hay gente que piensa en ti, en tu soledad y que cada momento puede ser más fácil de pasar pensando que alguien te está hablando, en una carta...así que imagínate, cómo yo también...

Cada mañana intenta regalarte un momento solo para ti. Sonríe, llora si lo necesitas, piensa y sueña.

Recuerda que estás en manos buenas, y que eres muy especial y que todo va salir bien...Piensa en un jardín de flores, a sus aromas y colores hasta que de verdad los sientas: la suavidad de los pétalos de rosas, las mariposas llenas de colores, la eternidad de la vida, yo pensando en ti...no te conozco pero sé que tú corazón late con esperanzas... vamos a reírnos del nuestro dolor, de ese mundo que se derrumbó sin entender... pero ríete!!

Hay personas que necesitan nuestras sonrisas, voy te la mando y me estoy riendo de todo lo que quiere pararnos y no puede, porque somos esos payasos que siempre se ríen a pesar de sus dolores hasta que el mundo se rindió ante ellos! Las sonrisas y las risas son mágicas.

Si parecemos frágiles y desorientados, no olvidamos que somos importantes y necesarios para nosotros mismos y para el mundo.

Tenemos que andar juntos, que ninguno puede salir adelante por su propia cuenta, solo juntos!

Así nos salvamos y nunca nos quedamos solos.

Pasamos una primavera que nos puede doler..

Amamos la vida, protegiendo del todo a quien le puede hacer daño...y ella será la vencedora, esperando otras primaveras para todos nosotros!

Un abrazo muy fuerte!